
Vereinsessen im Restaurant Marzilibrücke 
 
Samstag, 21. Oktober 2023 
 
Der Herbst beginnt und das Jahr 2023 geht langsam dem Ende zu. Zwar haben wir am 
Montag, dem 27. November noch unser traditioneller Zibelemärit-Kuchen-Essen auf dem 
Programm. Das Vereinsessen im Herbst, das früher als Weihnachtsessen galt, ist so eine Art 
Abschlussessen. Im Dezember sind viele Mitglieder mit ihren Programmen überfordert, 
deshalb findet unser Vereins-Abschluss-Essen bereits im Herbst statt. Dies hat sich in den 
letzten paar Jahren gut bewährt. 
 
Es haben sich 53 Mitglieder im schönen, rustikalen alten Restaurant Marzilibrücke in Bern, 
das im Jahre 1870 gebaut wurde, eingefunden. Es war herbstlich kühl draussen, so dass wir 
das Apero doch nicht draussen unter den schönen Laubbäumen trinken konnten. Drinnen 
fand jeder seinen Platz und die Präsidentin konnte sie alle willkommen heissen. Jeder erhielt 
am Platz sein Zettelchen, worin das Personal erkennen konnte, welches Menü und wer 
Halbportion oder Gluten- und Lactosefrei bekommt. Die Vorarbeit für diese vielen 
Sonderwünschen war nicht so einfach und die Präsidentin musste sich sehr darauf 
konzentrieren. Am Schluss erhielt jeder das Richtige, ausser bei Vegi Menü. Da wurde die 
Pilzsauce vermisst. Auf Anfrage in der Küche, stellten sie fest, dass dies ein Tippfehler des 
Restaurants selbst war. Sie hatten vergessen, dieses Wort auf dem Vertrag weg zu löschen. 
Trotzdem haben die Vegetarier ihr Menü genossen.  Zum Dessert standen diverse Auswahl 
in Gläschen bereit. Ganz viele haben das Essen sehr gelobt! 
 
Der Kassier und die Präsidentin hatten gegen Schluss noch viel zu tun, die Getränkekosten, 
die jeder selbst übernehmen mussten, einzusammeln. Dies war eine Abmachung damals mit 
der Wirtin, da sie Personalmangel habe. Für das Essen zahlte jeder ca. 1/3 der Menükosten. 
Der Rest, inkl. Mineralwasser und das Aperogetränk, übernahm der GVB. 
 
Das nette Personal war sehr freundlich und auch geduldig. Wir wurden als liebe Gäste 
tituliert. So schön! Alle haben sich für die Organisation und das feine Essen bei der 
Präsidentin bedankt. Es sei ein guter Ort gewesen, sagten einige. 
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